
 

会長の時間        川村会長 

 

会長の時間をいただきます。 

今日のお話は、点鐘についてです。 

「ロータリーの例会は点鐘に始まり点鐘に終わる」と言

われています。点鐘について、ネットにある文章を読み

漁りましたが、どういった意味があるのか、これといっ

た理由に辿り着けませんでした。 

日本で最初に始めたのは、日本初の RC である東京 RC

だそうです。この東京 RC が点鐘をしていたため、日本

中に広がったと言われています。では本家本元のアメリ

カでは点鐘はしているのかと言うと、鳴らさないそうで

す。ちなみに、ゴングでの点鐘に始まり点鐘に終わるの

は、日本だけとのことです。諸説ありますが、日本では

昔から音で注目させることが多かったからではと言わ

れています。 

また、「点鐘（てんしょう）」という言葉は、パソコン

などの変換でも出てきません。 

今後も意味を調べたり、色々な人に聞いてみたいと思

います。みなさんも分かれば教えていただきたいと思い

ます。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告           髙島幹事 

 

l 先週開催されました理事会報告いたします。 

l 議事録は地区方針で全会員に配信するようにとの

ことですので、メールで届いていると思います。 

l ガバナー公式訪問について 7 月 21 日までにガバナ

ー事務所に計画を報告する予定です。7月中に現況

報告書を作成したいと思います。 

l 日立市スポーツ協会賛助会員ですが、例年通り、社

会奉仕より 1万円拠出いたします。 

l ホームページ・週報作成費用も承認いただきました。 

l 各委員長名刺ですが、希望される 3名分を作成いた

しました。 

 

 

出席報告      代理：小笠原会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

32 名 14 名 18 名 45.16％ 15 名 93.5％ 4 名 

 

ニコニコ BOX     代理：小笠原会員 

 

² 本日、各委員会発表よろしくお願いいします。 

川村会長・髙島幹事・石川國博・山本忠安・ 

弓野博司・荒川浩信・小笠原邦浩・佐藤信彦・ 

河村秀樹・荒蒔義長・須田 聡・鴨田文利 

石川クリニック・加藤仁郎 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計   25,000円 累計額 71,000円 

 

 

プログラム 

 

クラブフォーラム / クラブ運営について 

委員会事業計画発表 

 

クラブ管理運営統括委員会     須田委員長 

l クラブ運営の各委員会である「クラブ会報・IT」「出

席・ニコニコ BOX」「親睦委員会」「会場監督」のフ

ォローを 1年間頑張りたいと思います。 

l 今年度、副幹事でもあります。来年度幹事として、

今年度の髙島幹事の仕事をみさせていただき、覚え

ていきたいと思います。 

l 1 年間、皆様のご協力を宜しくお願い致します。 

 

青少年奉仕委員会             佐藤委員長 

l 川村会長の方針である、「共に学び、共に成長し、

地域社会を支える」を基本理念とし、未来を担う若

いリーダーの育成に少しでもお役に立てられる事

業を行いたいと思います。 

l また私達のロータリー活動を地域社会の人々に深

く理解していただけるように他の奉仕委員会と協

力しながら、実りあるロータリー活動を行いたいと

思います。 

l 日立南ロータリークラブ杯ミニバスケット大会の

支援 

l 小学生対象サッカー練習会 

l 県北ローターアクトクラブの支援 

l 青少年育成に関する地域関連機構事業の支援 

l 以上 4つの事業を行いたいと思います。 

l １年間皆様のご協力よろしくお願いします。 

【開 催 日】令和 5年 7月 11日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】小笠原会員

【プログラム】クラブフォーラム / クラブ運営について 

第2820地区 



国際奉仕委員会             荒川委員長 

l 久々の国際奉仕委員長です。 

l 今年度は 3つの事業を計画しています。 

l 1 つ目は、姉妹クラブワイキキ RC との短期交換留

学への継続支援です。コロナ禍でストップしており

ましたので、今年度は実施したいと思います。 

l 2 つ目は、ワイキキ RC エクストラバガンザへの参

加です。10月 21 日開催だそうです。 

l 3 つ目は、世界社会奉仕（WCS）を活用した「この

指とまれ」事業への参加検討です。 

l 今年度川村会長の方針に則り、共に学び、共に成長

し、地域社会に貢献できるよう活動していきたいと

思います。1年間宜しくお願いいたします。 

 

ロータリー財団委員会        石川國博委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l クラブ内における財団委員会の仕事は大きく 2 つ

あります。 

l 一つは、財団支援の財団寄付を募ることです。年次

寄付 150 ドル、ポリオ 30 ドルで合計 180 ドル。今

年度はウクライナ支援もあります。ベネファクター

もお願いいたします。 

l もう一つは、その資金を活用して、財団プログラム

に参加することです。地区補助金を利用して、食品

無料配布会を予定しています。 

l 皆様のご協力宜しくお願いいたします。 

 

米山記念奨学委員会         弓野委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 米山記念奨学会は、ロータリアンの寄付で成り立っ

ており皆様方の寄付なくしては成り立ちません。以

上の様に、会員一人一人の深いご理解とご協力が必

要です。 

l 今年度、地区の目標であります一人 25.000 円以上

の寄付額達成を必達したいと考え。又これを実現す

るために 10 月の米山月間で地区からの外部卓話を

依頼し我々の知らないところでの色々な事例を紹

介して頂き当クラブの会員の理解を得ようと考え

ます。 

l 今年度は昨年に引き続き世話クラブとして、ベトナ

ム国籍でありますファム・ティ・タン・タム（通称

タム）さんを受け入れています。1年間という短い

期間ではありますが交流を通じて「奉仕の精神」を

学んでいただけると幸いです。 

l 是非共ご支援ご協力頂けますことよろしくお願い

申し上げます。 

 

会計              鴨田委員長 

l 今年度も会計を務めさせていただきます鴨田です。 

l 会計の活動としては、毎回の例会を通しまして活動

内容を確認し、適正な支出に努め、確認していくこ

とです。 

l 昨年度決算書を見ました。一番大きい支出は例会費

でした。池澤前会長は、楽しい例会をとおっしゃら

れていましたが、会計にも表れていたと思いました。 

l 今年も 1年間宜しくお願いいたします。 

 

SAA             小笠原委員長 

l まず、タスキについてお話しします。タスキの正し

い掛け方は、左肩にかけるそうです。 

l SAAは、直訳すると「武装した護衛官」となります。

SAAの本来の仕事は、司会ではなくクラブを守ると

いうことです。 

l 秩序正しく、品位あり、しかも能率的なロータリー

クラブの会合を維持することに努力します。 

l 楽しい例会とするため、自前のユーモアを盛り込ん

で、ワクワクドキドキするようなクラブ運営に努め、

1年間務めて参りたいと思います。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 5年 7月 25日（火） 【プログラム】出席・ニコニコ BOX / 親睦活動委員会 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：川 村 昌 弘   ■副 会 長：朝 日 正 道 
■幹 事：髙 島 章 行  ■会報委員：鹿志村 高 道 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 
      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 


